

Uruguayo apresado en Salto tras un asalto millonario a una casa de cambio en el país vecino

Principal



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguayo-apresado-en-salto-tras-un-asalto-millonario-a-una-casa-de-cambio-en-el-pais-vecino_8368.php

URUGUAYO APRESADO EN SALTO TRAS UN ASALTO MILLONARIO A UNA CASA DE CAMBIO EN EL PAÍS VECINO

Principal

Uruguayo apresado en Salto tras un asalto millonario a una casa de cambio en el país vecino

Interpol arrestó a un uruguayo de 29 años, que era buscado por la justicia por un robo de USD 2.000 y 10 millones de pesos argentinos.

Interpol Detiene a Uruguayo por Rapiña Millonaria en Argentina

Interpol ha llevado a cabo la detención de un uruguayo de 29 años con antecedentes penales, quien estaba requerido por la justicia argentina.

Es señalado como sospechoso de participar en una rapiña millonaria a un local de cambio que operaba de manera informal en la ciudad de Concordia.

El detenido, originario de Salto, fue arrestado este miércoles en su ciudad natal.

Actualmente, se encuentra a disposición de la Fiscalía en Montevideo mientras espera ser extraditado.

El asalto ocurrió el 22 de octubre, cuando el capturado, junto a otros dos delincuentes, irrumpió en el lugar disfrazado de enfermero y armado.

Durante el atraco, redujo a las personas presentes y logró sustraer USD 2.000, así como 10 millones de pesos argentinos. Posteriormente, escapó en un remis junto a sus cómplices. Como es habitual en estos casos, la Justicia deberá declarar el arresto administrativo del sospechoso mientras se gestiona su extradición a Argentina.

En relación al hecho delictivo en Concordia, la policía argentina ha informado sobre la detención de otro ciudadano salteño y un argentino en horas recientes.

Hasta el momento, los investigadores han determinado que en el atraco participaron dos salteños y un argentino.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**URUGUAYO
APRESADO EN SALTO
TRAS UN ASALTO
MILLONARIO A UNA
CASA DE CAMBIO EN
EL PAÍS VECINO**

Uruguayo apresado en salto tras un asalto millonario a una casa de cambio en el país vecino

Tags

argentina, millones, concordia, millonaria, interpol, detiene, argentino, justicia, uruguayo, argentinos, buscado, sospechosos

Noticias relacionadas

3.8 * *Se avecina un juicio millonario contra la intendencia por la cesión de un terreno privado a una cooperativa*

3.8 * *Arrestan en Montevideo a un hincha radical de Nacional buscado por un intento de asalto a entidad bancaria en Buenos Aires*

3.8 * *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*

4.7 * *Fisco argentino realiza 165 allanamientos por presunta evasión*

5.0 * *Hombre de 32 años recibe condena por su papel en el millonario tráfico de cocaína a bordo de un camión*

4.7 * *Controversia tras el comentario de Yamandú Orsi en Buenos Aires: afirmó que "los uruguayos somos argentinos sin intensidad"*

4.0 * *Uruguayo implicado en el fallido "robo del siglo" es extraditado a la justicia*

4.4 * *Uruguayo de 53 años es apresado en Rivera por pedido de extradición desde Brasil*

4.3 * *Las exportaciones de bienes uruguayanos registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi*

4.6 * *Feroz homicidio en Villa Muñoz: un implicado recibe casi 7 años de prisión por el asesinato de un feriante*

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024